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От редакции

Дорогие друзья!
Подошёл к концу ещё 

один учебный год. Вы 
хорошо потрудились, 
настала долгожданная 
пора отдыха. Впереди 
осталось ещё два месяца 
солнечного и жаркого 
лета! 

От всей редакции 
нашей школьной газеты 
желаем вам хорошо 
отдохнуть, набраться 
сил, завести новых и 
интересных друзей и 
с пользой провести 
это время! Удачного 
отдыха!!!

24 мая СОШ № 7 прощалась 
со своими выпускниками. 
Последний звонок прозвенел для 
14 одиннадцатиклассников и 57 
девятиклассников нашей школы.

Торжественный, радостный 
и немного грустный праздник 
прощания с детством, который с 
годами становится всё изысканнее 
и ярче, остаётся верным главным 
традициям. На праздничной 
линейке девушки в школьной 
форме и юноши в белых рубашках 
и строгих костюмах выглядят 
совсем взрослыми. Они сегодня 
– главные герои праздника, ими 
любуются учителя и родители, им 
адресованы напутственные слова 
и поздравления. А они говорят 
спасибо своим учителям, дарят 
им цветы и песни. И танцуют 
свой школьный вальс, очаровывая 
всех красотой, грациозностью, 
обаянием.

Впереди у выпускников – 
государственные экзамены, позади 
– 9 -11 лет насыщенной школьной 

Удачного 
отдыха!

Так и кончаются школьные годы...
жизни, а сейчас – праздник 
последнего звонка, который на 
долгие годы останется в памяти. В 
добрый путь, в самостоятельную 
жизнь. Счастья вам, дорогие 
выпускники!

Позади – школьные годы. Позади 
– школьная жизнь. Такая яркая, 
незабываемая, неповторимая. 
Последний звонок звенит в жизни 
каждого человека лишь раз. Но 
звук школьного звонка, остаётся в 
сердце навсегда…
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Интервью

1. Расскажи нам, есть ли жизнь 
после ОГЭ? Как ты себя ощущаешь 
сейчас, когда всё осталось позади?

ОГЭ — это лишь этап в жизни 
выпускника, который определяет 
его дальнейшую судьбу.

2. Какой был твой выбор 
школьных предметов для сдачи 
ОГЭ?

Информатика и география.
3. Насколько страшно было 

сдавать экзамены?
Изначально было страшно, но 

уже за два месяца до экзамена 
тревога пропала.

4. С какими трудностями ты 
столкнулась во время подготовки к 
экзаменам?

Было нетрудно готовиться к 
экзаменам, у меня был репетитор.

5. Какие ТОП — 3 совета 
ты можешь дать выпускникам 
следующих лет для подготовки к 
экзаменам?

Выберите те предметы, которые 
вам нужны, и уделяйте внимание 
им.

Верьте в себя, и тогда всё 
получится!

Хорошо высыпайтесь!
Белова Ангелина

9 «Б» класс

Уходим красиво!
Вот и завершился для выпускников девятых и одиннадцатых 

классов один из самых важных этапов в их жизни – школьные годы и 
выпускные экзамены позади, впереди – взрослая жизнь.

Мы попросили выпускников школы № 7 поделиться своими 
впечатлениями о прошедшей итоговой аттестации: какие экзамены 
сдавали и почему их выбрали, а также рассказать о планах на будущее.

1. Расскажи нам, есть ли жизнь 
после ОГЭ? Как ты себя ощущаешь 
сейчас, когда всё осталось позади?

Я считаю, что у многих после 
ОГЭ начинается новый жизненный 
этап, мы взрослеем. После сдачи 
всех  экзаменов я в отличном 
расположении духа и радуюсь, что 
всё осталось позади!

2. Какой был твой выбор 
школьных предметов для сдачи 
ОГЭ? Почему именно эти предметы?

Мой выбор предметов для сдачи 
ОГЭ — география и информатика. 
Эти предметы являются для меня 
наиболее интересными, так как 
в современном мире мы часто 
сталкиваемся с ними.

3. Насколько страшно было 
сдавать экзамены? Как справиться с 
тревогой, волнением?

Мне было очень волнительно 
и страшно сдавать экзамены, 
но, собравшись с мыслями и 
думая о положительном исходе, 
я успокоилась. Чтобы справиться 
с волнением на экзамене, нужно 
сказать себе самому, что тревога 
может сделать результат только 
хуже.

4. С какими трудностями ты 
столкнулась во время подготовки 
к экзаменам? Получалось ли 
эффективно распределять время?

Во время подготовки к экзаменам 
трудности возникали от нагрузки и 
страха. Я старалась распределять 
время эффективно,но не всегда 
получалось.

5. Какие ТОП — 3 совета 
ты можешь дать выпускникам 
следующих лет для подготовки к 
экзаменам?

Выпускникам следующих лет я 
дала бы такие советы:

Выбрать для сдачи такие 
предметы, в которых  ты уверен.

Уделять большое внимание этим 
предметам и решать варианты.

Не паниковать и верить в себя!
Туманова Дарья

9 «Б» класс

1. Расскажи нам, есть ли жизнь 
после ОГЭ? Как ты себя ощущаешь 
сейчас, когда всё осталось позади?

После ОГЭ жизнь, конечно, есть, 
даже намного лучше, чем до ОГЭ! Я 
ощущаю себя расслабленно,наконец 
— то я могу отдыхать и делать всё, 
что хочу!

2. Какой был твой выбор 
школьных предметов для сдачи 
ОГЭ? Почему именно эти предметы?

Мой выбор предметов для 
сдачи ОГЭ — география и 
обществознание. Я их выбрала, 
потому что для меня они легче, чем 
все остальные.

3. Насколько страшно было 
сдавать экзамены?

Для меня сдавать сам экзамен 
было не так страшно, потому что с 
помощью «пробников» я поняла,что 
в этом нет ничего ужасного.

4. С какими трудностями ты 
столкнулась во время подготовки 
к экзаменам? Получалось ли 
эффективно распределять время?

Трудностей в подготовке к ОГЭ у 
меня не было, но хочу посоветовать в 
свободное время больше готовиться 
к экзаменам.

5. Какие ТОП — 3 совета 
ты можешь дать выпускникам 
следующих лет для подготовки к 
экзаменам?

Готовиться к экзаменам с самого 
начала учебного года.

При подготовке к предметам 
по выбору не забывать про другие 
уроки.

Не волноваться перед экзаменом, 
потому что из — за этого волнения 
много информации забывается.

Кугаева Полина
9 «А» класс

1. Расскажи нам, есть ли жизнь 
после ОГЭ? Как ты себя ощущаешь 
сейчас, когда всё осталось позади?

Конечно, есть! Хорошо себя 
чувствую.

2. Какой был твой выбор 
школьных предметов для сдачи 
ОГЭ? Почему именно эти предметы?

Химия и география. Учителя 
привили мне особый интерес к этим 
предметам.

3. Насколько страшно было 
сдавать экзамены?

Сначала было страшно сдавать 
экзамены, но после первого 
экзамена страх пропал, и стало 
даже интересно.

4. С какими трудностями ты 
столкнулась во время подготовки к 
экзаменам?

С трудностями я, к счастью,  не 
столкнулась.

5. Какие ТОП — 3 совета 
ты можешь дать выпускникам 
следующих лет для подготовки к 
экзаменам?

Начинайте готовиться к 
экзаменам заранее.

Не бойтесь подходить к 
педагогам и просить помощи в 
объяснении заданий.

Выбирайте предметы по выбору 
для сдачи ОГЭ, опираясь на свои 
способности.

Гусакова Алёна
9 «А» класс

1. Расскажи нам, есть ли жизнь 
после ОГЭ? Как ты себя ощущаешь 
сейчас, когда всё осталось позади?

Я чувствую только облегчение, 
так как один важный этап уже 
позади.

2. Какой был твой выбор 
школьных предметов для сдачи 
ОГЭ? Почему именно эти предметы?

Я выбрал для сдачи ОГЭ 
информатику и географию, 
поскольку их сдавать, на мой взгляд, 
легче всего.

3. Насколько страшно было 
сдавать экзамены? Как справиться с 
тревогой, волнением?

Утром перед экзаменами я 
чувствовал волнение, но на самом 
ОГЭ тревога пропала. Если совсем 
тяжело на душе, то стоит выпить 
успокоительное лекарство (чай).

4. С какими трудностями ты 
столкнулся во время подготовки 
к экзаменам? Получалось ли 
эффективно распределять время?

Продолжение на 3 стр.
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Продолжение. Начало на 2 стр.
Я не готовился к экзаменам вне 

школы, поэтому не сталкивался 
с проблемами в распределении 
времени.

5. Какие ТОП — 3 совета 
ты можешь дать выпускникам 
следующих лет для подготовки к 
экзаменам?

Пытаться усвоить материал в 
школе, чтобы «не бегать» потом по 
репетиторам.

Если не получается понимать 
материал в школе, то попробовать 
заниматься  ещё и самоподготовкой 
к экзаменам.

Не волноваться, ведь ОГЭ — это 
ещё не «конец света»!

Верещагин Даниил
9 «А» класс

Интервью

Уходим красиво!

1. Расскажи нам, есть ли жизнь 
после ОГЭ? Как ты себя ощущаешь 
сейчас, когда всё осталось позади?

Да, после ОГЭ есть жизнь!Я 
ощущаю себя прекрасно.

2. Какой был твой выбор 
школьных предметов для сдачи 
ОГЭ? Почему именно эти предметы?

Я сдавала русский язык, 
математику, информатику, 
географию. Я выбрала именно эти 
предметы по выбору, потому что 
считаю их лёгкими для себя.

3. Насколько страшно было 
сдавать экзамены? Как справиться с 
тревогой, волнением?

Мне было страшно сдавать 
экзамены,но после того как я 
заходила в аудиторию, мой страх 
пропадал, и я настраивала себя на 
лучшее.

4. С какими трудностями ты 
столкнулась во время подготовки 
к экзаменам? Получалось ли 
эффективно распределять время?

У меня не было трудностей 
с подготовкой к экзаменам. 
Время получалось распределять 
эффективно, ведь все учителя и я в 
том числе подходили к подготовке 
ответственно.

5. Какие ТОП — 3 совета 
ты можешь дать выпускникам 
следующих лет для подготовки к 

экзаменам?
Начинать подготовку к экзаменам 

как можно раньше.
Уделять больше времени тем 

предметам, которые даются труднее.
Решать задания из банка ФИПИ.

Герчу Ева
9 «Б» класс

1. Расскажи нам, есть ли жизнь 
после ЕГЭ? Как ты себя ощущаешь 
сейчас, когда всё осталось позади?

Жизнь после ЕГЭ, конечно, 
есть. Её нет во время подготовки 
к экзамену.  После ЕГЭ чувствую 
себя прекрасно, свободно.

2. Какой был твой выбор 
школьных предметов для сдачи 
ЕГЭ?  Почему именно эти предметы?

Я сдавала русский язык, 
математику, химию и биологию. 
Я выбрала эти предметы, так как 
хотела пойти в медицину.

3. Насколько страшно было 
сдавать экзамены? Как справиться с 
тревогой, волнением?

Когда я была на экзамене, было 
ощущение, что я просто пишу 
«пробник». У меня не было особого 
волнения, но до экзамена очень 
переживала. Увидев результаты, 
поняла, что сделала глупые ошибки, 
видимо, волнение всё – таки было. 
Чтобы избавиться от тревоги, я 
старалась не думать о ЕГЭ, за день 
до экзамена гуляла и получала 
поддержку от близких мне людей.

4. С какими трудностями ты 
столкнулась во время подготовки 
к экзаменам? Получалось ли 
эффективно распределять время?

Если говорить о трудностях 
во время подготовки к ЕГЭ, то 
единственной трудностью для меня 
была лень. Я вела ежедневник, 
чтобы правильно распределить своё 
время и всё успевать.

5. Какие ТОП — 3 совета 
ты можешь дать выпускникам 
следующих лет для подготовки к 
экзаменам?

Делать хотя бы один день отдыха 
от учёбы. Уделить этот день хобби, 

прогулкам или семье. 
Вести ежедневник, так как он 

очень помогает распределить время 
на подготовку всех экзаменов.

Постараться как можно меньше 
переживать, ведь ЕГЭ – лишь одно 
из жизненных испытаний, которое 
вам предстоит пройти. Будьте 
уверены: каждому, кто учился в 
школе, по силам сдать ЕГЭ».

Олейникова Екатерина
11 «А» класс

1. Расскажи нам, есть ли жизнь 
после ЕГЭ? Как ты себя ощущаешь 
сейчас, когда всё осталось позади?

Жизнь после ЕГЭ, конечно же, 
есть, и неважно, на сколько баллов 
ты сдал ЕГЭ. Жизнь всё равно 
продолжается! Я себя хорошо 
чувствую, присутствует даже какое 
– то облегчение. Здорово понимать, 
что всё сложное осталось позади.

2. Какой был твой выбор 
школьных предметов для сдачи 

ЕГЭ? Почему именно эти предметы?
Я выбрала сдавать профильную 

математику, русский язык и химию, 
потому что, на мой взгляд, я 
хорошо разбираюсь именно в этих 
предметах.

3. Насколько страшно было 
сдавать экзамены?

Мне, на самом деле, не было 
страшно, но волнение всегда 
присутствовало. Я старалась ни 
о чём плохом не думать и просто 
решать задания.

4. С какими трудностями ты 
столкнулась во время подготовки 
к экзаменам? Получалось ли 
эффективно распределять время?

Время, к сожалению, не 
получалось распределять. 
Трудностей практически я не 
встречала. Если что – то не 
получалось при подготовке к ЕГЭ, 
я старалась детально разбирать то 
или иное задание.

5. Какие ТОП — 3 совета 
ты можешь дать выпускникам 
следующих лет для подготовки к 
экзаменам?

Лучше начать готовиться к ЕГЭ 
ещё с 10 класса.

Ни в коем случае не надеяться 
только на удачу, лучше прорешать 

как можно больше вариантов.
А также не забывайте про отдых!

Алимгузина Вероника
11 «А» класс

1. Расскажи нам, есть ли жизнь 
после ЕГЭ? Как ты себя ощущаешь 
сейчас, когда всё осталось позади?

Жизнь после ЕГЭ конечно 
же есть. После сдачи экзаменов 
начинаешь понимать, что они не 
такие уж и страшные. Появляется 
свободное время и предвкушение 
нового этапа в жизни.

2. Какой был твой выбор 
школьных предметов для сдачи 
ЕГЭ? Почему именно эти предметы?

Я сдавала ЕГЭ по русскому 
языку, профильной математике 
и биологии. Я всегда любила 
биологию, несмотря на то, что это 
самый, на мой взгляд, «объёмный» 
предмет и его, действительно, 
трудно сдать. Исходя из этого, 
я выбрала интересные для меня 
направления дальнейшего обучения 
и сдавала те предметы, которые 
необходимы для поступления.

3. Насколько страшно было 
сдавать экзамены? Как справиться с 
тревогой, волнением?

Во время сдачи экзаменов, на 
мой взгляд, нельзя полностью 
исключить тревогу и волнение, но 
этих эмоций должно быть в меру. 
Главное – верить в себя и свои 
знания!

4. С какими трудностями ты 
столкнулась во время подготовки 
к экзаменам? Получалось ли 
эффективно распределять время?

У меня не всегда получалось 
эффективно распределять своё 
время. Это и есть самая большая 
трудность, с которой я столкнулась, 
поэтому на это стоит обратить 
внимание.

5. Какие ТОП — 3 совета 
ты можешь дать выпускникам 
следующих лет для подготовки к 
экзаменам?

Первый совет – убрать все 
лишние эмоции. Нужно равномерно 
и спокойно решать, тренироваться, 
учить. Даже если что – то не 
получается, если что – то пугает, 
если результаты не оправдывают 
ожидания, нужно просто принять 
это и работать дальше. 

Второй совет – не забывать 
про свою жизнь в погоне за 
баллами. Усиленная работа, 
конечно, приведёт вас к хорошим 
результатам, но не в том случае, 
если вы изматываетесь, лишая себя 
сна, прогулок, отдыха, хобби и т.д. 

Третий совет – не сравнивать себя 
с другими и не позволять это делать 
кому – то ещё. У каждого свой 
путь, свои знания, свои достижения 
и цели. Смотрите только на то, 

Окончание на 4 стр.
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Родители. Мнение

как растёт и улучшается именно 
ваш результат, это спасёт вас 
от излишних переживаний и 

Интервью

Уходим красиво!
Окончание. Начало на 2-3 стр.

1. Расскажи нам, есть ли жизнь 
после ЕГЭ? Как ты себя ощущаешь 
сейчас, когда всё осталось позади?

Да, жизнь после ЕГЭ существует, 
и она прекрасна!

2. Какой был твой выбор 
школьных предметов для сдачи 
ЕГЭ? Почему именно эти предметы?

Я сдавал те предметы, которые 
были нужны мне для поступления 
на ту специальность, которую я 
выбрал.

3. Насколько страшно было 
сдавать экзамены? 

Экзамены было сдавать очень 
страшно. В ночь пред первым 
экзаменом я почти не спал. 
Волнение прошло, как только 
выдали КИМ. Настало время 
думать, а не переживать.

4. С какими трудностями ты 
столкнулся во время подготовки 
к экзаменам? Получалось ли 
эффективно распределять время?

С большими трудностями при 
подготовке к ЕГЭ я не сталкивался. 
Просто очень много готовился.

5. Какие ТОП — 3 совета 
ты можешь дать выпускникам 
следующих лет для подготовки к 
экзаменам?

Не пренебрегайте геометрией во 
второй части ЕГЭ по профильной 
математике!!! Пункты «а» обычно 
решаются в одно действие, а это 2 
первичных балла (за 2 задачи).

Тестовую часть ЕГЭ по русскому 
языку нужно решать очень часто 
и очень много. Она коварнее, чем 
кажется.

После экзамена мы с дочерью обсудили организацию 
ОГЭ. Лиза рассказала, что всё прошло хорошо, именно 
так, как им разъясняли. Обстановка на ППЭ была 
спокойная и доброжелательная. Каких – то минусов и 
нарушений дочь не заметила.

Мацебура Анна Алексеевна, 
мама Тропининой Елизаветы, 

ученицы 9 «А» класса

Организация процесса ОГЭ хорошая. Дети и родители 
всем довольны. Замечаний нет.

Зверева Марина Александровна, 
мама Кравченко Виктории, 

ученицы 9 «А» класса

Мы все любим своих детей и хотим для них самого 
лучшего. Качественное образование ребёнка важно 
для меня. Основная задача для родителя – не быть 
дополнительным источником переживаний для своего 
ребёнка. Огромная благодарность учителям за прекрасную 
подготовку к экзаменам. Ребёнок с удовольствием ходил 
в школу, а это немаловажно. Дочь ответственно подошла 
к сдаче экзаменов , поэтому я была спокойна. Я доверяю 
своему ребёнку. Сдали успешно, теперь идём дальше! 
Выбор профессии я поддержала, будем учиться. Всё 
самое интересное впереди!  Ставим цели и идём к ним! 
Родительский посыл должен быть такой: «Мы верим в 
тебя и, что бы ни случилось, любим и принимаем».

Алёна Петровна, мама Герчу Евы, 
ученицы 9 «Б» класса

Организация процесса ОГЭ

Быть мамой одиннадцатиклассника… Как это? 
Это сложно, это действительно очень сложно. Слёзы, 
переживания, тревоги, но это всё внутри, а снаружи 
уверенность, уверенность в ребёнке, в том, что справимся. 
Ребёнок за этот год пережил всё: уверенность и сомнения 
в своих силах, слёзы, апатию, нервозность… Но мы 
справились!!! Сын справился!!! Родителям будущих 
выпускников хочу посоветовать реально оценивать 
возможности своих детей и не требовать максимальных 
баллов. Они справятся, если им немного помочь.

Ольга Геннадьевна, 
мама Секирко Константина, 

выпускника 11 «А» класса

Быть родителем одиннадцатиклассника очень 
волнительно, так как ты с ребёнком переживаешь за 
экзамены, за поступление. Ты понимаешь, что мир не 
рухнет, но как это объяснить ребёнку?! Вот это вопрос! 
Планов всегда много, но к ним надо идти.

Клименко Нелли Марсельевна,
мама Клименко Елизаветы, 
выпускницы 11 «А» класса

Каково это – 
быть родителем 

одиннадцатиклассника?

разочарований.
Корешкова Алина

11 «А» класс

Чтобы сильно не переживать, 
готовьтесь очень много. Перед 
экзаменами каждый будет 
чувствовать свой уровень 
подготовки, и если вы целый год 
работали, то всё будет хорошо!

Секирко Константин
11 «А» класс



Успех!
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Главный секрет успеха
1. Расскажи нам, есть ли жизнь 

после ЕГЭ? Как ты себя ощущаешь 
сейчас, когда всё осталось позади?

Жизнь продолжается! Сейчас 
я отдыхаю пред новым учебным 
годом.

2. Насколько страшно было 
сдавать экзамены? Как справиться 
с тревогой, волнением?

Честно, я не очень переживал 
из — за экзаменов, так как у меня 
уже было право поступить без 
вступительных экзаменов в тот 
вуз, который я захочу. Во время 
проведения ЕГЭ по русскому 
языку я увидел, насколько другие 
ребята были напряжены, и чуть не 
поддался этой атмосфере. Я смог 
справиться с тревогой и волнением, 
так как у меня уже был большой 
опыт участия в олимпиадах. 

3. Какой был твой выбор 
школьных предметов для сдачи 
ЕГЭ? Почему именно эти 
предметы?

Я сдавал профильную 
математику, русский язык и 
информатику, так как они нужны 
мне были для того вуза, в который я 
собираюсь поступать.

4. С какими трудностями ты 
столкнулся во время подготовки 
к экзаменам? Получалось ли 

Стопроцентное 
попадание!!!

100 баллов из 100 по ЕГЭ - это не чудо из чудес, и не случайность, а 
прежде всего упорная работа. Вячеслав Чепелин, выпускник нашей 
школы, единственный из всей Ленинградской области получил 100 
баллов на ЕГЭ по информатике. Сегодня Вячеслав рассказал о том, 
что помогло получить ему заветные цифры.

эффективно распределять время?
На меня очень давили ожидания 

других людей. Боялся не оправдать 
чужие надежды. Время я и так умел 
распределять из — за многолетнего 
опыта подготовки к олимпиадам.

5. Какие ТОП — 3 совета 
ты можешь дать выпускникам 
следующих лет для подготовки к 
экзаменам?

Первое — начните готовиться к 
экзаменам заранее. Потом будете 
себя винить за то,что не начали 
раньше.

Второе — думайте о позитивном 
результате сдачи экзамена, не 
думайте о том, что вы можете не 
сдать. Это очень демотивирует и 
выбивает из колеи.

Третье — научитесь 
контролировать свои эмоции. 
Паника и страх будут сильно вам 
мешать как на самом экзамене, так 
и при подготовке к нему.

Главный секрет успеха, на мой 
взгляд, такой: нужно что — то делать, 
чтобы что — то получить. Очень 
простая фраза, которые многие 
люди не понимают. Они надеются 
получить хороший результат при 
минимальных усилиях, что, увы, 
почти невозможно.

Чепелин Вячеслав, 
выпускник 11 «А» класса

Где купить билет в детство? 
Таким вопросом задаются 
многие взрослые.

Сегодня вы - выпускники, 
которым предстоит взрослая 
интересная и новая жизнь. Я хочу 
пожелать вам не забывать годы, 
проведенные за школьной партой 
вместе с одноклассниками. 

Пусть маленькие неудачи 
станут вашими большими 
победами. А большие победы 
помогут вам открывать перед 
собой двери лучших учебных 
заведений.

От чистого сердца и всего 
школьного коллектива школы я 
благодарю каждого выпускника и 
желаю вам творческих успехов и 
громких побед, всегда оставаться 
честными и справедливыми, 

В добрый путь, выпускники!

принимать верные решения и 
следовать своим принципам.

Этот год для нашей школы 
выдался  урожайным на медали 
, и все благодаря вам, дорогие 
наши  выпускники! Особую 
благодарность хочу выразить 
нашим «звёздочкам»: Чепелину  
Вячеславу, Секирко Константину 
– золотым медалистам; 
Плющенко Ярославу, Смирнову 
Максиму, Корешковой Алине и 
Одегову Елизару – серебрянным 
медалистам.  Ваше старание  и 
трудолюбие    по достоинству 
оценены. Мы очень вами 
гордимся !!!

Дорогие наши 11-классники, 
сегодня вам пришла пора 
отправиться в новый путь 

к новым знаниям, новым 
возможностям и новым мечтам. 
Что может пожелать в такую 
волнительную минуту директор 
школы? Пожалуй, уверенности 
в себе, крепкого здоровья, 
смелости и мужества характера, 
доброты и искренности сердец, 
целеустремлённости к победам 
и успехам, а также настоящего 
счастья и большой любви в 
жизни. Хочу, чтобы вы успешно 
овладели выбранной профессией, 
стали счастливыми людьми. 
Пусть путь ваш будет лёгким и 
беспрепятственным. Всех благ 
вам, дорогие ребята.

Директор МБОУ «СОШ №7»,
Ольга Владимировна 

Безрученкова



Фоторепортаж
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Всех благ вам, дорогие ребята!
27 июня в нашей щколе состоялась торжественная церемония вручения аттестатов 

выпускникам 9-х и 11-х кдассов. В добрый путь, дорогие ребята!



Лето!
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«А все-таки на свете 
придумано не зря:

Что открывают двери 
ребятам лагеря!»

Для 85 детей распахнул 
свои двери в июне  летний 
оздоровительный лагерь 
дневного пребывания при нашей 
школе «Здоровячок».

В течение всей смены ребята 
были вовлечены в калейдоскоп 
различных событий. Каждый 
следующий день был непохож на 
предыдущий и наполнен яркими 
впечатлениями, общением и 
встречами с интересными людьми. 
Для каждого ребенка лагерь 
открылся своей гранью: кто-
то нашел новых друзей, кто-то 
открыл в себе новые творческие 
способности, кто-то узнал, что 
трудиться это интересно, а кто-
то научился не огорчаться при 
поражениях.

Нам очень хотелось удивить 
и порадовать детей, поэтому 
мы открывали смену концертом 
«Праздник непослушания»во 
Дворце культуры. Морем ярких 
эмоций ознаменовалось начало 
летней насыщенной жизни в 
школьном лагере.

Большое внимание 
уделялось   не только пропаганде 
культуры и здоровому образу 
жизни,  но и  изучению правил 
дорожного движения, пожарной 
безопасности, патриотическому 
воспитанию. Проводились беседы, 
направленные на психологическую 
поддержку ребенка, игры на 
сплочение и  проявление ярких 
индивидуальных качеств.

Естественно, что укреплять 
здоровье нельзя без спорта. Наши 
дети принимали активное участие 
в спортивно-развлекательных 
мероприятиях, в которых занимали 
призовые места.

Ежедневно проводилась зарядка 
и танцевальные разминки на свежем 
воздухе.

Яркие впечатления остались 
у детей после познавательных 
экскурсий  по городу, похода в 
выставочный центр «Эрмитаж 
— Выборг», Станцию юных 
натуралистов, театр «Святая 
крепость».

Ребята ярко проявили себя 
не только в спорте, но и в 
творчестве. С азартом пели, 
танцевали, делали картины, шили. 
Впрочем,  все это можно увидеть 
на наших  фотоснимках, которые 
говорят за себя:

Вот оно какое наше лето…
«Наша жизнь морская льется 

через край
Потому что лагерь наш это рай

Мы поем, танцуем, пляшем
Все занятья хорошо

Веселимся от души»  .     
 Работа пришкольных лагерей 

невозможна без слаженной и 
хорошо организованной работы всех 
структур и подразделений. В связи 
с этим, мы благодарим  работников 
культуры, коллектив учителей, 
принимающих участие в работе 
пришкольного лагеря.

Надеемся, что дни, проведенные 
в летнем пришкольном лагере, 
надолго запомнятся ребятам 
и останутся наполненными 
незабываемыми впечатлениями, 
полезными делами и приятными 
воспоминаниями.



Главный редактор: А.В. Береговая
Свои предложения, статьи присылайте на эл. 

адреса: sosh7vbg@mail.ru, verakorn73@mail.ru.
Адрес редакции: Ленинградская область,                  

г. Выборг, Школьный переулок, 4.
Дата выхода газеты в свет: 06.07.2024 г.

Стр.8 Выпуск № 6                              Новости из 7                                                              

Безопасность

Дорогие ребята, уважаемые 
родители! Летние каникулы 
– чудное время, которое так 
ожидаемо каждым школьником 
– от первоклассника до 
выпускника. Но на каникулах 
следует позаботиться о 
БЕЗОПАСНОСТИ. 

НАПОМИНАЕМ:
Административная ответственность 
наступает с 14 лет, уголовная – с 
16 лет (За тяжкие преступления 
– уголовная ответственность 
наступает с 14 лет).

Нельзя пользоваться найденными 
банковскими картами, если вы 
нашли карту, необходимо ее отнести 
в банк.

За правонарушения, совершенные 
несовершеннолетними до 14 лет, 
административную ответственность 
несут родители.

Несовершеннолетние, которым 
не исполнилось 16 лет, могут 
находиться в вечернее время 
суток на улице без сопровождения 
взрослых до 23.00. С 23.00 до 
06.00 обязательно сопровождение 
родителями или лицами по 
поручению родителей.

При нахождении на улице 
в вечернее время, необходимо 
обязательное наличие 
светоотражающего элемента в 
целях безопасности.

Езда на велосипеде по 
проезжей части разрешена с 14 
лет. При пересечении проезжей 
части дороги, по пешеходному 
переходу, велосипедист должен 
вести велосипед рядом с собой и 
руководствоваться требованиями 

Безопасные летние каникулы!!!

для движения пешеходов.
Детям до 14 лет на велосипеде 

разрешено кататься в жилых зонах, 
на тротуарах, велосипедных и 
пешеходных дорожках, не создавая 
препятствия для безопасного 
движения пешеходов.

Нецензурная брань в 
общественном месте является 
правонарушением. СМС – 
сообщения, переписка в Интернете 
с оскорбительными выражениями 
в адрес другого человека, несут 
за собой административную 
ответственность.

Воровство недопустимо - это 
влечет уголовную ответственность. 
Употребление спиртных напитков, 
электронных сигарет, курительных 
смесей, «спайсов», наркотических 
веществ - строго запрещено.

Запрещено находиться на 
крышах многоэтажных домов.

Любое правонарушение, 
преступление влечет за собой 
постановку на профилактический 
учет КДН, ПДН, ВШУ.

НЕОБХОДИМО:
- СОБЛЮДАТЬ правила 

дорожного движения. 
(Передвижение в наушниках опасно 
для жизни. Нельзя переходить улицу 
на красный свет, даже если нет 
машин. Нельзя играть на проезжей 
части дороги);

- СОБЛЮДАТЬ правила 
пожарной безопасности, правила 
использования газовых и 
электроприборов.

- СОБЛЮДАТЬ правила 
поведения на водоемах (купайтесь в 
местах, где это разрешено; выучите 

наизусть телефоны экстренных 
служб спасения, куда можете 
позвонить, если не окажется рядом 
взрослого человека);

СОБЛЮДАТЬ правила 
поведения в лесу (от укусов клещей 
поможет защититься головной убор 
и одежда, закрывающая ноги и руки. 
Применяйте специальные средства 
по отпугиванию насекомых. 
Избегайте контакта с осами, 
пчелами, шмелями и шершнями. Их 

укусы болезненны и могут вызвать 
аллергическую реакцию.

ЖЕЛАЕМ ВАМ ХОРОШО 
ОТДОХНУТЬ, НАБРАТЬСЯ 
ЭНЕРГИИ И С НОВЫМИ 
СИЛАМИ ПРИСТУПИТЬ 
К УЧЕБЕ В СЛЕДУЮЩЕМ 
УЧЕБНОМ ГОДУ! 

БЕРЕГИТЕ СЕБЯ И СВОИХ 
БЛИЗКИХ!

До встречи в новом учебном 
году!

У ПДД каникул нет!
Отряд ЮИД «Друзья ГИБДД» школы № 7 напоминает о соблюдении 

правил дорожного движения. У ПДД каникул нет! Пусть лето будет 
безопасным!


